
В рамках подготовки к классному часу, посвященному  75-летию Победы в 

Великой Отечественной войне, учащиеся 5 филологического класса посмотрели 

фильм по повести В.Катаева «Сын полка» и поделились своими отзывами.  

 

 

Корнилова Маргарита 

Вчера я посмотрела фильм "Сын полка". Этот 

фильм о войне. Печально, что каждый 

человек переживал голод и холод в то время. 

Этот фильм о мальчике Ване Солнцеве, 

который пережил ужасные мучения. Первый 

раз мальчика нашли в маленьком окопчике, 

Ваня плакал во сне и его услышали 

разведчики, идущие с задания. Отца мальчика 

убили на войне, а мать убили Немцы. Когда 

бабушка и сестра Вани умерли от голода, он 

пошел побираться по местным окрестностям. Его схватили жандармы и отправили в 

детский изолятор, где он чуть не умер от чесотки и тифа. Сбежав из изолятора, 

мальчик прятался в лесу два года, надеясь перейти линию фронта и попасть к своим. 

Мальчику было 12 лет, но из за его истощенности он выглядел не старше 9 лет. После 

того, как его забрали он много раз сбегал... Этот мальчик был очень хитер и мог 

выбраться из любой ситуации. 

Мне понравился этот фильм. Как хорошо, что мы живем в мире без войны, в 

счастливое время. Мы не забываем людей, которые отдали жизнь за мирное время без 

войны. Как замечательно, что люди снимают фильмы про войну, только так мы можем 

понять, что переживали солдаты в то время. 
 

 

Полина Лисица 

Я посмотрела фильм «Сын полка». В 

нём рассказывается о страшной войне 

русского народа с немецкими захватчиками. 

Совсем еще маленький мальчик Ваня 

Солнцев остался сиротой и был найден 

русскими разведчиками. Солдаты накормили 

и приютили мальчишку. Смелый и отважный 

Ваня отказался уезжать в детский дом. Он 

хитростью и настойчивостью добился, чтобы 

его оставили  с разведчиками. Во время 

войны Ваня вместе с взрослыми солдатами 

проходит испытание боем, тяготами полевых 

условий. Когда в бою немецкие танки разгромили батарею и погибает капитан 

Енакиев, Ваня долго не может принять эту смерть. Ефрейтор Биденко отвозит Ваню в 

военное училище, где он учится и участвует в параде Победы на Красной площади. Я 

считаю, что надо обязательно смотреть такие фильмы, чтобы мы всегда помнили, 

какой ценой далась победа в этой страшн Отзыв о фильме. 



 

 

Каролина Хамадьярова 

Я посмотрела фильм « Сын полка», мне он очень понравился. Мне безумно жаль 

Ваню, ведь из-за войны он лишился всего; родных, дома и своего детства. Он 

бесстрашный и смелый. На войне он сражался наравне со взрослыми солдатами. 

Доказав, что подвиг- это не только смелость и героизм, но и великий труд, а также 

огромная любовь к Родине. Мне все безумно понравилось. Особенно запомнилась 

сцена, где сын полка расстается с ефрейтором Биденко, который привез его в военное 

училище. Это была очень трогательная сцена, я даже расплакалась. Ваня стал героем 

для многих поколений, выросших после войны, с него брали пример, его фразы 

звучали в разговорной речи. Ваня Солнцев навсегда останется в нашей памяти и в 

наших сердцах.ой войне. 

 

Вероника Левченко 

Этот фильм о войне. Жалко,  что каждый переживал  боль, голод, мороз. 

Каждый день  люди боялись выйти на улицу. Замечательно то, что мы не забываем 

тех, кто отдал сваю жизнь ради победы и ради стабильной жизни как сейчас. Здорово 

то, что снимали такие фильмы,  так мы понимаем, что переживали солдаты, 

защищающие  нас и нашу жизнь.  

 

Софья Тарасова 

Мне очень понравилась этот фильм. Мы должны гордиться своими ветеранами, 

которые прошли страшную войну, разбили огромную армию фашистов, выстояли и 

принесли нам мирную, счастливую жизнь. Наш народ непобедим, если даже юные 

мальчики так бесстрашно и отчаянно готовы все перенести, выстоять и бороться за 

освобождение своей Родины. 

 

 


